
laber-jura.de
laber-jura.de

Mit zwÃ¶lf von 20 Stimmen: Michael Eibl neuer zweiter BÃ¼rgermeister
Kategorie : Beratzhausen
VerÃ¶ffentlicht von Gast am 04-Jul-2003 11:02

Der Gemeinderat wÃ¤hlte am 03. Juli 2003 in geheimer Wahl den "neuen" zweiten
BÃ¼rgermeister des Marktes. Die Frage, wer nun Nachfolger Josef Bezolds werden
wÃ¼rde hatte einige BÃ¼rger in die Ã¶ffentliche Sitzung gelockt. Drei VorschlÃ¤ge
waren genannt worden, allerdings stellte sich der von Oswald Kailer nominierte
Martin Dechand nicht fÃ¼r  das Amt zur VerfÃ¼gung. So blieben Andreas Niebler
und Michael Eibl letztendlich als Kandidaten Ã¼brig.

Peter MayerhÃ¶fer / UB schlug seinen Fraktionskollegen Michael Eibl mit der
BegrÃ¼ndung vor, daÃ� Eibl bis dato sein Organisationstalent in der Gemeinde
bewiesen habe und seine berufliche Ausrichtung ihn fÃ¼r eine weitere
Ã�ffentlichkeitsarbeit geradezu prÃ¤destinieren wÃ¼rde. Eibl habe sich innnerhalb
der Gemeinde weit Ã¼ber das Soll hinaus engagiert und bewiesen, daÃ� er
FÃ¼hrungsaufgaben hervorragend Ã¼bernehmen kÃ¶nne. Die CSU stellte als
Gegenkandidaten Andreas Niebler mit der BegrÃ¼ndung auf, daÃ� er mit sehr
vielen Stimmen der BevÃ¶lkerung in den Gemeinderat gewÃ¤hlt worden sei. Josef
Hauser, der den Vorschlag machte, fÃ¼hrte weiter aus, daÃ� Niebler bereits seit 13
Jahren Mitglied des Gemeinderates und in vielen AusschÃ¼ssen vertreten sei.
Desweiteren habe er sehr viel ehrenamtliches Interesse und Engagement gezeigt.
Als Beweis fÃ¼r seine personelle FÃ¼hrungsqualitÃ¤ten und fachliche
Qualifikationen wÃ¼rde seine berufliche Karriere stehen. 

Nach Ausdruck der Stimmzettel vor Ort begaben sich die Gemeinderatsmitglieder
unter Aufsicht des Wahlausschusses, bestehend aus Martin Tischler und Fritz Koller 
in alphabetischer Reihenfolge zu Wahlkabine und -urne. Die AuszÃ¤hlung brachte
das mit Spannung erwartete Ergebnis: Michael Eibl hatte zwÃ¶lf Stimmen, Andreas
Niebler sieben Stimmen erhalten. Ein Stimmzettel war leer abgegeben worden und
somit ungÃ¼ltig. Nachdem der Wahlsieger sich fÃ¼r das ihm entgegengebrachte
Vertrauen bedankte waltete BÃ¼rgermeister Thaler seines Amtes und vereidigte
seinen neuen Stellvertreter.

Die restlichen Themen der Sitzung scheinbar weniger von Ã¶ffentlichem Interesse,
denn die meisten ZuhÃ¶rer entfernten sich., obwohl der nÃ¤chste
Tagesordnungspunkt die Neubesetzung der AusschÃ¼sse beinhaltete. Entgegen
der bisherigen Aussagen verkÃ¼ndete Thaler, daÃ� man das Tourismusreferat nicht
neu besetzen will. In den FinanzausschuÃ� wird Werner Freiss, der den
freigewordenen Platz der UB im Gemeinderat eingenommen hat, nachrÃ¼cken, er
wird auch die Vertretung von Alois DÃ¼rr im BauausschuÃ� Ã¼bernehmen. Josef
Bezold hatte beantragt, daÃ� er seine Position in der Wasserversorgung der
Eichelberg-Gruppe weiter bekleiden mÃ¶chte, da diese Funktion nicht an ein
politisches Amt gebunden sei und bereits in Angriff genommene VerÃ¤nderungen
anstÃ¼nden. Der Gemeinderat befÃ¼rwortete diesen Antrag.
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Der nÃ¤chste grÃ¶Ã�ere Tagesordnungspunkt der Gemeinderatssitzung war das
EntwÃ¤sserungskonzept. An dieser Stelle erlÃ¤uterte der Dipl. Ing. Ulrich Weber
vom IngenieurbÃ¼ro fÃ¼r Bauwesen und Umweltschutz fÃ¼r die Gemeindeteile
Hardt / Schwarzenthonhausen, Schrotzhofen, Rufenried / Neurufenried, Buxlohe,
Illkofen und Unterlichtenberg die Varianten der Abwasserentsorgung mittels
KleinklÃ¤r-, GruppenkleinklÃ¤ranlagen oder aber Ã¼ber den zentralen
KanalanschluÃ�, unter dem Gesichtspunkt der jeweiligen finanziellen
Aufwendungen und unter Einbeziehung der mÃ¶glichen FÃ¶rdermittel. Das dazu
gehÃ¶rende technische Konzept war bereits in der Sitzung vom 09. Februar
vorgestellt worden. Weber gab zu bedenken, daÃ� zwar die niedrigsten Kosten fÃ¼r
die billigste LÃ¶sung stÃ¼nden, aber immer die Ã¶rtlichen Gegebenheiten, wie z.B.
Wasserschutzgebiete etc. zu berÃ¼cksichtigen seien. Der zentrale AnschluÃ� sei
immer der komfortablere, allerdings stelle sich hier  die Frage der finanziellen
Tragbarkeit. Generell sind KleinklÃ¤ranlagen in der Errichtung am billigsten,
allerdings kommt es im Laufe der Jahre durch den hohen Wartungsbedarf zu einer
enormen Kostensteigerung. BÃ¼rgermeister Thaler gab zu bedenken, daÃ� eine
Zeitschiene aufgrund der finanziellen Situation noch nicht vorgegeben werden
kÃ¶nne, es solle lediglich eine Entscheidung fÃ¼r ein Konzept gefÃ¤llt werden,
damit die BÃ¼rger wÃ¼Ã�ten, wie es mit diesem Thema weitergehen wird. Nach
der Sommerpause soll die Abstimmung bezÃ¼glich des Abwasserkonzeptes
erfolgen. 

Am Ende der Ã¶ffentlichen Sitzung wurde beschlossen, die Umschuldung von
Darlehen zum GeschÃ¤ft der Ã¶ffentlichen Verwaltung zu erklÃ¤ren, da es sich um
TagesgeschÃ¤fte handle, die sensible ReaktionsmÃ¶glichkeiten erforderten.
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